
REQUERIMENTO N° 17/06 
De Informações 

 
“Sobre projeto de escoamento das 
águas pluviais no Bairro São 
Fernando”. 
 

   
Considerando-se que, existe um grande acúmulo de águas 

pluviais no Bairro São Fernando; 
  
Considerando-se que, quando chove há uma grande 

preocupação dos moradores com as águas invadindo suas residências, e 
 
Considerando-se que, munícipes procuraram este vereador 

pedindo que se tome providências urgentes, principalmente nesta época 
de chuva, para que possam ter mais tranqüilidade, 

  
REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o 

Plenário, oficiar ao sr. Prefeito Municipal, solicitando-lhe as seguintes 
informações: 

 
1 – Existe algum projeto de melhoria no sentido de escoamento de águas 
pluviais para o Bairro São Fernando? 
 
2 - Se á resposta do item 1 (um) for positiva, favor enviar cópias do 
Projeto. 
 
3 – Se a resposta do item 1 (um) for negativa, é possível realizar estudos 
no local e fazer as melhorias necessárias para o escoamento das águas 
pluviais, já que há  uma grande ‘bacia’? 
 
4 - A Secretaria Municipal responsável poderá determinar ‘urgência’ para 
a execução dessa obra, e assim, trazer melhoria e tranqüilidade aos 
munícipes, que estão apavorados com a situação? 
 
5 - Favor enviar o cronograma de quando vai ser executada tal melhoria. 
  
6-Outras informações pertinentes. 

 
 
Plenário”Dr.Tancredo Neves,em 30 de janeiro de 2006. 
 

 
ADEMIR JOSÉ DA SILVA 

- Vereador - 


